

## Das Comenius - Europaprojekt am Friedrich-Ebert-Gymnasium

Es trägt den Titel "A European Writing Project" ("Ein europäisches Schreibprojekt") und wird für zwei Schuljahre (bis zum Sommer 2009) von der EU gefördert. Die Schüler treffen sich je einmal in den zwei Jahren an einem der Schulorte zu einem Arbeitstreffen. Am heutigen Europatag 2008 präsentierte die Europa AG des Friedrich-Ebert-Gymnasiums Bilder vom 2. Projekttreffen in Sakarya (Türkei), erste Ergebnisse der Schreibarbeit sowie ein großes Europakunstwerk mit den Flaggen der beteiligten Länder, das die Schüler beim Treffen in Sakarya gemalt haben. Nach dem Grußwort von Bürgermeister Bernd Müller hielt der Europaminister Volker Hoff den Festvortrag.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)